

## Medieninformation

---

### **Die VPV setzt neben Gewerbe nun auch für ihr Komposit-Privatgeschäft auf Faktor Zehn Software**

Stuttgart, 18.12.2024 – Die VPV Versicherungen (VPV) erweitern ihre Zusammenarbeit mit der Faktor Zehn und setzen nun auch für ihr Komposit-Privatgeschäft auf die Lösungen des Softwareanbieters.

Nachdem das Einführungsprojekt des neuen Gewerbesystems Anfang 2024 erfolgreich gestartet wurde, entschloss sich die VPV, nun auch für das gesamte Komposit-Privatgeschäft auf die Software der Faktor Zehn zu setzen. Der Versicherer wird dabei für die Sparten Sach, Haftpflicht, Unfall und Rechtsschutz auf das Bestandssystem Faktor-IPM und das Schadensystem Faktor-ICS zurückgreifen. Ziel des Vorhabens ist die Modernisierung der IT-Landschaft und die Ablösung des Host.

Mit der Vertragsunterzeichnung am 10. Dezember 2024 starten die beiden Unternehmen eine noch engere Partnerschaft. Das Projektvorhaben startet im Januar 2025.

„Die Modernisierung der IT-Landschaft unseres Privat-Kompositgeschäftes ist ein wesentlicher Bestandteil unserer Zukunftsstrategie. Die positiven Erfahrungen der Zusammenarbeit im Gewerbebereich haben uns bestätigt auch für Komposit Privat auf Faktor Zehn zu setzen“, so Steffen Guttenbacher, Vorstand Komposit, Services und IT.

Ihr Medienkontakt:

**Carolin Werning**

Pressesprecherin

0711-1391 2124

[Carolin.Werning@vpv.de](mailto:Carolin.Werning@vpv.de)

Über die VPV Versicherungen (VPV): Mit Hauptsitz in Stuttgart ist die 1827 gegründete VPV ein modernes Finanzdienstleistungsunternehmen mit mehr als 195-jähriger Tradition. Mit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Innen- und Außendienst bietet die VPV ihren Kunden ein umfassendes Angebot an Versicherungen und weiteren Dienstleistungen – auch in Kooperation mit starken Partnern. Mit einer Bilanzsumme von über sieben Milliarden Euro gehört die VPV heute zu den mittelgroßen Versicherungsunternehmen Deutschlands.